

Erinnerung an April 1945

Seit 1998 machen sich regelmäßig Bürger und Politiker auf den Weg, um mit einem Gedenkzug dem „Todesmarsch von Dachau“ zu gedenken, der in den letzten Tagen des April 1945 Häftlinge des Konzentrationslagers Dachau samt seiner Außenstellen Allach und Kaufering durchs Würmtal führte. Am Samstag war es zum 22. Mal so weit, angeführt von Gräfelfings Bürgermeisterin Uta Wüst (Foto r.), starteten die Teilnehmer in Lochham, um mit Aufhalten an den Pilgrim-Denkmalern entlang der Würm bis nach Gauting zu gehen. Münchens Landrat Christoph Göbel, selbst Bürger der Gemeinde Gräfelfing, sprach am Mahnmal am Gräfelfinger Friedhof. Schüler der Würmtaler Gymnasien und der Gautinger Realschule gestalteten den Gedenkzug.

FOTO: DAIGMAR RUTT

» SEITE 35

